

Ça y est, c'est officiel, le Forum DEFIS SUD 2 aura lieu les 19 et 20 avril 2013 ! Pour cette seconde édition, nous vous proposons de venir débattre de l'articulation entre accès aux services essentiels et planification urbaine .

Ce n'est pas tout : comme tous les mois, nous vous proposons des rencontres, des travaux collaboratifs, et aussi un voyage d'étude. Entre autres... Tous les éléments dans cette nouvelle édition du « Quoi de neuf chez Projection ? »



projection

RÉSEAU DE PROFESSIONNELS JUNIORS

Les actualités de Projection

Prochaine rencontre mensuelle

- ➔ Jeudi 21 février à 19h, au café Le Voltigeur (Paris), aura lieu la rencontre jeunes professionnels mensuelle de Projection, sur le thème « Les jeunes professionnels aux services de la ville de demain ». Ce sera notamment l'occasion de peaufiner avec nos membres le cadrage thématique du Forum DEFIS SUD 2. Venez nombreux !



Voyage d'étude

- ➔ Un voyage d'étude se déroulera prochainement au Burkina Faso (hors Ouagadougou) sur les expériences, perspectives et enjeux de l'intercommunalité. Si participer à cette manifestation vous intéresse, contactez-nous d'ores et déjà par mail à l'adresse info@reseaprojection.org

Ils sont arrivés

- ➔ Les comptes-rendus des rencontres JP du 20 novembre à Ouagadougou, « Crise sécuritaire et sociopolitique au Sahel: Comment agir sur le terrain? », animée par Monsieur Jean-Bosco Bazié, Directeur Général Adjoint de l'ONG Eau-Vive, du 21 novembre à Paris, « L'énergie urbaine : c'est quoi ? », et du 17 janvier à Paris également « Un levier de financement pour l'accès aux services : la compensation carbone », sont disponibles en ligne. Pour consulter le résumé des échanges, rendez-vous dans l'espace membres ou écrivez nous à info@reseaprojection.org

Conférence électronique

- ➔ La conférence électronique sur la gestion et l'entretien des latrines scolaires est achevée. Vous pourrez en consulter prochainement le compte-rendu sur notre site internet, www.reseaprojection.org.

Appels à contributions

- ➔ Après la mobilité et la gestion des déchets, Projection a lancé le 9 janvier 2013 un troisième groupe de travail qui s'intéressera à l'accès à l'énergie en milieu urbain et périurbain dans les pays du Sud. De même, vous pouvez manifester votre intérêt en nous écrivant à info@reseaprojection.org

Quelques nouvelles de Sani Tsapta

- ➔ A l'issue des formations pilotes de Sani Tsapta, projet de renforcement des capacités des acteurs de l'assainissement nigériens, s'est déroulé les 17 et 18 décembre 2012 le Comité de Pilotage à Ouagadougou. Ce temps d'échange a réuni la cellule RCA, les responsables du projet à la fois pour Projection et pour le RAIL Niger ainsi que le SIAAP, un des deux partenaires financier du projet.

Rejoignez-nous !

- ➔ Si vous êtes jeune professionnel-le des services essentiels dans les pays en développement et que vous n'êtes pas encore inscrit-e au réseau, n'attendez plus ! Inscription rapide et gratuite sur le site de Projection, rubrique "S'inscrire" !

